
在京花巻人会 理事会議事録 ２０２５年 ５月１６日 
 
議長：髙橋 良光 副会長 （出だし部分は多田副会長が代行） 
 
第１議題 花巻人会の「つどい」について ７月５日（土曜日）開催 

1. 総会の流れ  
o 総会は、旧会長の挨拶を先に行い、新会長が挨拶および前年度の事業と会計報

告、新年度の報告を行うことが確認された。この議事進行は、司会の多田副会
長が行う。 

o 総会は 11 時半から 11 時 50 分までの 20 分間位で行う。（前回決定） 
o 総会終了後、懇親会に入り、来賓挨拶（花巻市長、市議会議長など）の後に乾

杯となる。 
2. 準備と今後のスケジュール  

o プログラム関係は事務局（梅津）が担当する。130 部用意。 
o 6 月 18 日（水）午後 1時に理事会を開催する。当初予定 6月 14日から変更。 
o 6 月 25 日（水）10 時よりホテルでの打ち合わせが予定されており、会長と梅津

副会長が出席する。 
o 6 月 28 日に状況により有志で集まる可能性が検討された。 
o 荷物の発送は 7 月 2日午後から行うことが決定した。 
o つどいの案内の返信締切は 6月 13 日必着である。 
o プログラムや座席表の作成が重要な作業であり、特に来賓の確定を早めに行う

必要性が確認された。 
o 名札用や来賓席用の札の用紙は担当者高橋が購入（立替） 

3. ウェルカムドリンク  
o ウェルカムドリンクとしてワイン（赤と白）を準備し、須藤理事が担当して予

約を行うことが決定した。 
4. 手提げ袋  

o 市へ依頼（会長）し、130 枚のビニール製（無料）の手提げ袋を用意すること
が決定した。 

o 併せてポスターも市に依頼する。 
5. 市の広報誌の配布  

o 出席者への市の広報誌の配布について、有料であるため梅津副会長が市へ問い
合わせを行うことが決定した。 

6. 望遠鏡の展示  



o 花巻の会社が製造する望遠鏡の展示について、梅津副会長が会社へ訪問して確
認する予定。これは販売ではなく、花巻を紹介するコーナーとしての展示。 

7. アトラクションの確認  
o 出演者のための控室を予約することが決定した。 
o べんべろの会による朗読は「ざしき童子のはなし」を行う。時間は出入りを含

めて 15 分程度を見込んでおり、内容は 10 分以内である。使用マイクは 3 本必
要である。朗読の順番は、乾杯の直後に行う。 

o 濱乃志隆氏によるギター弾き語りが予定されており、昭和歌謡を 3、4曲演奏し、
最後に「北国の春」を全員で合唱する。報酬は 3万円（食事付き）である。   

o 歌とお喋りの形式で依頼する。チラシの 130 枚配布依頼があった。 
o 相撲甚句も実施 

 
8. テーブルでの自己紹介などの時間  

o 参加者同士の交流を深めるため、テーブルごとに自己紹介の時間を設けるか、
次回（6月 18 日）の理事会で検討することになった。司会者がマイクで案内し
て、ボール回しで発言者を決める等の自己紹介の場の設定には前向きな意見が
多く出た。 

o 座席配置を工夫し、知らない人同士が同席するようにすることなども提案さた。 
9. お土産  

o 蜂蜜（980 円）を 100 個 クリエイト新興へ注文済。 
10. 司会  

o 多田理事と鎌田理事が担当。 
  11．アンケート 
       今年も実施、内容は各自が次回迄考えておく。 
  12 その他 
       具体的な役割分担は次回に決定する。 
 
第２議題 あるこう会について 

1. 日程と内容  
o 第 29 回あるこう会は、5月 31 日（土）午前 9 時 30 分から 11 時 30 分まで、「生

麦事件の足跡を辿る」実施する。 
2. 下見  

o 5 月 10 日（土）に畠山氏、梅津氏、高橋勉氏の 3名と非会員の遠藤氏を含む 4
名で下見を実施した。遠藤氏（元 PTA 会長）に案内して頂く。集合場所は国道



駅、時間は 9 時半であった。魚河岸通りの海苔店、蛇も蚊も神社、生麦事件の
跡地案内板、鶴見川堤防土手、等が見どころ。 

o 理事は 8名参加希望とのこと。 
3. 二次会  

先ずはキリンビールのビヤホールで、美味しいビールを賞味して頂き、不足の
方は大間出身経営の良心的な中華料理店へ行く。 

 
第３議題 4 月のカラオケ会について 

1. 日程と会場  
o 第 4 回カラオケ会は、4 月 26 日（土）14 時（午後 2 時）から神田駅南口のカ

ラオケマックで開催された。 
2. 参加状況  

o 4 月 26 日のカラオケ会には 11 名が参加した。うち 2 名は非会員。時間は 6 時
間行われた。 

o 次回はつどいの後に開催予定。 
 
第４議題 ホームページの更新状況について 

1. 掲載状況 
o 4 月の理事会の議事録が掲載される。 
o 梅津氏友人からの写真（しだれ桜と田植えなど）が掲載される。 
o 4 月 26 日のカラオケ会の報告。 
o 花巻出身の日本画家 村田林蔵の記事。 

 
その他 

会報の発送について 第 75 号会報は 480 部発送された。 
1. 6 月 8 日には岩手県人連合会の総会がある. 花巻人会から、7 名が参加する予定で、ふ

るさと会全体では 13 名が参加予定である. 
2. 役員名簿の修正について確認が行われ、板垣理事、照井幹事等退任や常任幹事からの削

除が依頼された複数の氏名が確認された. 瀬川前会長は顧問就任。 
 

議事録担当：高橋勉 


